
              
 

   

 

An den 

Oberbürgermeister der Stadt Bielefeld 

Herrn Pit Clausen 

 
 
Antrag zu TOP 10 des Haupt-, Wirtschaftsförderungs- und Beteiligungsausschusses  
am 30. Juni 2016 
 

Sehr geehrter Herr Clausen,  

 

zur o.g. Sitzung stellen wir folgenden Antrag: 

 

 

Ökostrom für die Stadt Bielefeld 
 
Der Haupt-, Wirtschaftsförderungs- und Beteiligungsausschuss der Stadt Bielefeld beschließt 

im Rahmen des bestehenden Stromliefervertrages zwischen Immobilienservicebetrieb und 

den Stadtwerken Bielefeld zum nächstmöglichen Zeitpunkt auf Ökostrom (mit EKOenergie-

Label) umzusteigen.  

 

 

 

Begründung: 
 

Erfolgt mündlich.  

 

 

 

 

Georg Fortmeier  Jens Julkowski-Keppler  Michael Gugat 

SPD-Fraktion   Bündnis 90/Die Grünen  Ratsgruppe BN/Piraten 

 

 

F.d.R. Björn Klaus 

Bielefeld, 30.06.2016 
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